



Pièces	5 Pièces
Superficie	218 m²
Référence	LF-11051
Prix	1 695 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice bas cimiez : dans un des plus beaux palaces belle époque de nice, nous vous proposons ce magnifique appartement de 5 pièces, de 214 m2, entièrement agencé par une Décoratrice. En le visitant, vous y trouverez à la fois le charme du bourgeois et le confort des prestations modernes. La belle entrée dessert une double réception, une cuisine équipée, trois chambres dont une de maître en suite sur balcon, une salle de bains complète, une salle de douche, une buanderie, deux toilettes et des dressings. Depuis le séjour et une chambre vous aurez la ville devant vous avec la mer en toile de fond. ...

Nice lower cimiez : in one of the most beautiful belle époque palaces of nice, come to discover this magnificent 5-room apartment, 214 m2, entirely designed by a decorator. By visiting it, you will find both the charm of the ancient style and the comfort of modern services. The beautiful entrance leads to a double reception, a fitted kitchen, three bedrooms including a master bedroom with a balcony, a bathroom, a shower room, a laundry room, two toilets and dressing rooms. From the living room and one bedroom you will have the city in front of you with the sea in the background. Close to ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

